

## 中央中だより

### 4/23(水)～25(金) 3年生 修学旅行

2泊3日の日程で、秋田・青森・函館方面を訪れました。東北への移動には、新幹線を利用し、1日目は秋田県の康楽館で芸能の見学、2日目は桜満開の弘前城公園の見学、函館市内での自主研修、函館山からの夜景見学、3日目は大沼公園での体験学習を行いました。

3日間を通して、多くの事を学び、仲間と貴重な時間を過ごし、たくさん思い出をつくることができました。(写真は弘前城公園の様子です)

令和7年度重点「全ての生徒に安心と笑顔を 自律する生徒」の育成

江別市立中央中学校 電話 011-385-5581 <http://www.ebetsu-city.ed.jp/tyuo-t/>

## 生徒が中心の学校生活を目指して・・・

教頭 岩崎 修

5月9日(金)、令和7年度前期生徒総会が開催されました。中央中学校では、生徒総会を年2回行っています。今回の生徒総会は、放課後に生徒会役員と各学級の代表委員が集まって審議をする代表制のスタイルをとり、令和6年度後期活動反省と令和7年度前期活動計画について話し合われました。

事前に、学級で議案の審議を行い、各学級から出された質問・意見・要望等は、各委員会での検討を経て、総会の場で委員長から回答されました。この生徒総会に向けて、各学級では、自分たちの生活をよりよいものにするために、しっかりと話し合い、生徒会事務局や各委員会に20個以上の質問・意見・要望が出されました。

昨年度、生徒総会において、学級から「放送局は専門的な仕事を担当しているので、外局となっていて、任期も3年間と長くなっているが、もっと多くの生徒が放送の仕事に関わりを持てるように、任期を1年間にしてはどうか」という意見が出されました。生徒会役員や先生方で検討を重ね、「放送局を放送委員会に変え、任期を1年間にする」ように、生徒会規約の一部変更を行いました。また、「雨の日の傘立ての管理について、傘立てを教室に持っていくのではなく、日常的に玄関に置いておく」ように、今までの方法を変更しました。生徒が中心の学校生活を目指して、授業をはじめ、係活動、生徒会活動、部活動、行事等の学校の諸活動を自分事としてとらえさせ、考えていくよう進めています。

しかし、まだまだ成長途中の子どもたちなので、経験のある大人のサポートが必要です。これからも、学校、保護者、地域が一体となり、子どもたちを支えながら、生徒の取組と成長を見守っていきたいと考えておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。



**6月行事予定 下校時刻 18:30**



休日の部活動をはじめ、遊びに出かける時などに、生徒が自転車を利用する機会が増えてきました。残念ながら、本校でも、転倒や自動車との接触により、けがを負うケースが数件ありました。交通安全に十分注意するとともに、もしもの時に自分の身を守るヘルメットの着用をお願いいたします。

日	曜	行事等
1	日	
2	月	夏服着用可能期間開始(～9/30)
3	火	前期中間テスト範囲提示
4	水	避難訓練
5	木	1年内科検診
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	1年ハイパーQU検査
10	火	
11	水	中体連壮行会
12	木	市内一斉公開日
13	金	市内中体連大会①
14	土	市内中体連大会②
15	日	
16	月	テスト前放課後活動停止
17	火	テスト前放課後活動停止
18	水	テスト前放課後活動停止 全学年歯科検診 会議日
19	木	前期中間テスト 採点業務日(放課後活動停止) ★資源回収(高砂自治会)
20	金	採点業務日(放課後活動あり)
21	土	管内陸上①
22	日	管内陸上②
23	月	前期委員会③ 3年内科検診
24	火	参観日② 保護者懇談会
25	水	情報モラル教室
26	木	中文連器楽発表会(千歳) ★資源回収(対雁小学校)
27	金	2年・7組内科検診 ★資源回収(中央小学校)
28	土	通信陸上① 管内体操・新体操①
29	日	通信陸上② 管内体操・新体操②
30	月	

**「市内一斉公開日」のお知らせ**

江別市は、地域に開かれた学校づくりをより一層推進させ、学校・家庭・地域が一体となって、子どもたちの成長を育むことを目指して、広く市民に学校の日常的な姿を見ていただけるよう「学校一斉公開」を実施しています。ぜひ、ご来校いただき、生徒の生き生きとした学びの様子をご覧ください。

◇日時 令和7年6月12日(木)  
9時00分から14時00分まで

◇参観の手順

- ①上履きをご持参ください。
- ②「見学者名簿」に氏名・住所・必要事項等をご記入ください。
- ③校内での飲食や私語、スマホ等での写真撮影等は慎んでいただきますようお願いいたします。
- ④授業は、教室内、廊下からご覧ください。

**市内中体連大会について**

6月13日(金)・14日(土)に、市内中体連大会が開催されます。7月・8月に行われる管内・全道・全国大会への第一歩となる大会です。ぜひ、お子様の所属している部活動への応援をよろしくお願いいたします。なお、試合会場、生徒の集合時間や場所、移動方法等は、後日連絡があります。また、大会に参加していない生徒は、13日(金)は15時まで自宅学習となります。

**参観日・保護者懇談会について**

6月24日(火)は、今年度2回目の参観日・保護者懇談会です。5時間目に授業参観、生徒下校後に学年懇談・学級懇談会を行います。

新しい環境にも慣れ、活発に学習に取り組んでいる生徒の姿をぜひご覧ください。また、懇談会においては、学習面・生活面、進路関係、学年行事等についての話を予定しておりますので、ぜひご出席ください。

**「PTAサポーター活動の報告」と「会員・地域の皆さまへのお願い」**

5月15日(木)に、PTAサポーター全体会議を行いました。各学級でサポーターを引き受けていただいた保護者の方々が集まり、今年度の活動についての確認と学年代表者の決定を行いました。今年度は35名の方々が、サポーターを引き受けていただきました。令和7年度の活動として、「朝の交通安全指導」「円形花壇・フラワーロードの管理」「環境整備作業(窓拭き)」を予定しております。

～15日(木)は、会議開始前の時間を利用して、円形花壇とフラワーロードの花植え作業を行いました～

**【PTA 会員・地域の皆さまへ】**

7月11日(金)、15時45分から1時間程度の予定で、環境整備作業を行う予定です。作業内容は、部活動生徒と一緒におこなう中央中の校舎の窓拭きです。お時間ございましたら、ぜひご参加ください。なお、詳細につきましては、後日お知らせいたします。

